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議長報告 

 

日程第 4、「諸般の報告」として、議長報告を行います。 

 

令和5年9月定例会以降の議長の活動報告については、 

お手元に配付のとおりです。 

 

主なものについて申し上げます。 

最初に、全国市議会議長会関係として、10月 25日に 

北九州市で開催された 

「第 18回全国市議会議長会研究フォーラム」 

に正副議長が参加し、片山善
よし

博
ひろ

氏の基調講演及び 

「統一地方選挙の検証と地方議会の課題」と題した 

パネルディスカッションを聴講しました。 

 

次に、山口県市議会議長会関係として、10月 3日に 

下関市で開催された「山口県市議会議長会臨時総会」 

に正副議長が出席しました。 

臨時総会では、3件の報告の後
のち

、 

「ＪＲ美祢線の早期完全復旧について」及び  

「高齢者の補聴器購入に対する補助制度の 

創設について」に関する議案 2件が提出され、 

いずれも承認・可決されました。 

なお、議案 2件につきましては、 

中国市議会議長会臨時総会に提出することが 

決定しました。 
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続いて、市関係では、10月 6日に開催された 

「香月泰男美術館開館 30周年記念 

『画家からの贈り物Ⅲ
スリー

新収蔵品展』開会式」及び 

10月 27日の「キャトルステーションながと開所式」 

への出席をはじめ、市及び各種団体の行事等に 

参加しました。 

 

最後に他市からの行政視察ですが、長崎県五島市議会 

のほか 3団体が視察に来られました。 

説明、ご協力いただきました関係部署の方々に 

お礼申し上げます。 

 

以上で、諸般の報告を終わります。 


